



Pièces	10 Pièces
Superficie	332 m²
Référence	Z-26041
Prix	2 490 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

NICE – Cimiez : Villa parfaitement entretenue de 330 m² avec piscine, nichée au cœur du très prisé Parc Saint-Exupéry à Nice, domaine fermé, sécurisé et confidentiel, idéalement situé dans le secteur de Cimiez / Rimiez. Cette villa est implantée sur un terrain arboré et paysager de 2 560 m². Elle offre de beaux volumes et se compose actuellement, au premier niveau, d'une pièce de vie de près de 80 m² ouvrant sur la terrasse, ainsi que de 4 chambres, dont une suite parentale avec sa terrasse privative. Au rez-de-jardin, vous trouverez une réception de 45 m² ainsi que 3 chambres et 2 salles de ...

NICE – Cimiez: Impeccably maintained 330 m² villa with a swimming pool, nestled in the heart of the highly sought-after Parc Saint-Exupéry in Nice, a gated, secure, and private estate, ideally located in the Cimiez / Rimiez area. The villa is set on a landscaped and tree-filled plot of 2,560 m². It offers generous volumes and currently comprises, on the main level, a living area of nearly 80 m² opening onto a terrace, as well as 4 bedrooms, including a master suite with its own private terrace. On the garden level, you will find a 45 m² reception room, along with 3 additional bedrooms and 2 ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

